



祝 卒業 コロナ禍で学んだ教訓を、子孫に継承しよう！

3年生の皆さん、卒業おめでとうございます。思い起こせば、2年前の2月27日、当時の安倍首相がコロナ感染症対策として全国の小中高校へ3月2日からの休校を要請した時から、私たちの学校生活は一変しました。それまで、何も考えずに行っていた卒業式や入学式、体育大会、合唱コンクールなどの学校行事や部活動の大会等が「コロナウィルス」のために次々と中止になり、卒業生にとっては今日の卒業式は初参加となります。また、日々の生活の中でも「マスクの着用」「ソーシャルディスタンスの確保」等も半ば強制的に求められ、コミュニケーション能力を高めるための、仲間との交流の場や機会も奪われてしまいました。そんな悶々とした2年間でしたが、皆さんが破茶滅茶な

行動に走らなかったことで、校内でコロナの感染が拡がることはありませんでした。本当に感謝しています。

コロナが終息した後、皆さんは「コロナ世代」と称され、他の世代と何かと比較され続けると思います。でも皆さんが自然の脅威に負けなかったこと、先輩たちが経験してこなかった経験ができたことは、同世代共有の貴重な財産であり、人生の糧にしてほしいと思います。

また、今後もしつかは疫病の流行や大災害が起きるはずで。子孫のためにも、「そんな時は、自然に抗うのではなく、自然に畏敬の念をもって接すること」という教訓をぜひ受け継いでいってほしいと思います。



「卒業生の3年間の歩み」～たくさんの思い出をありがとう～

1年

- 【入学式】
- 【弁当の日】
- 【トイレ清掃に学ぶ】
- 【合唱コンクール】
- 【牧水カルタ大会】

2年

- 【修学旅行】
- 【マラソン大会】
- 【中体連地区大会】
- 【生徒会役員任命式】
- 【日向市PR動画制作】

3年

- 4月 【学級開き】
- 【避難訓練】
- 5月 【部活動再開】
- 【全国学力テスト】
- 【オンライン生徒総会】
- 6月
- 【体育大会】
- 【体育大会】-10月
- 【地区清掃活動】
- 8月
- 【中体連県大会】
- 【最後の中体連地区大会】
- 10月 【福祉体験講座】
- 1月 【タブレット授業】
- 【あいさつ運動】
- 【実力テスト】
- 【面接練習】

◆◆富島中ホームページ◆◆

<http://cms.miyazaki-c.ed.jp/4601/htdocs/>
から、学校だより等、学校の情報をご覧いただけます。

富島中

検索

凡事徹底

ほんじつてい
当たり前のことが当たり前
にできるように、学校一丸と
なって取り組んでいます。



この後、私立入試、県立推薦・一般入試などと続き、コロナ感染拡大が心配される局面もありましたが、晴れて本日、卒業式を迎えることができました。明後日の県立の合格発表も、全員の合格を祈っています。(向江)